

<p>NOMA® 5 m LED Light Strip model no. 152-3125-4 contact us 1-866-827-4985</p> <p>Instruction Manual For indoor use Retain carton for storage purposes</p> <p>What's in the Box?</p> <p>203.5264</p> <p>Remote Control</p> <ul style="list-style-type: none"> 1. Adjust sound reactive sensitivity 2. RGBW colour settings with 16 additional colour selections 3. Timer Settings (1 hours, 2 hours, 3 hours, 4 hours) 4. Jump Light Effects (3-Colour Jump, 7-Colour Jump) 5. Fade Effects (3-Colour Fade or 7-Colour Fade) 6. Sound Reactive Modes 7. Power On and Off 8. Brightness adjustment (25%, 50%, 75%, Full) 9. Quick/Slow Flash Setting 10. Automated or Flash Setting 	<p>NOMA® 5 m LED Light Strip model no. 152-3125-4 contact us 1-866-827-4985</p> <p>Instruction Manual For indoor use Retain carton for storage purposes</p> <p>Set Up Remote Control</p> <p>Remove the tab from the battery compartment of the remote.</p> <p>Remote control battery Note: The remote control comes with 3V battery installed. If you need to replace the battery (CR2025 3V battery) compartment is located on the narrow side of the remote.</p> <p>NOTE: Be sure to point the remote control towards the infrared control box. For best performance do not hide the control box behind large furniture or other obstacles.</p> <p>Place Strip Lights</p> <p>Peel off backing making sure to leave adhesive intact</p> <p>Be sure to clean the surface you intend to install the strip lights on. Peel off the adhesive backing, making sure to not remove the actual adhesive. Press and firmly hold the light strip in place for 30 seconds.</p> <p>NOTE: Not all surfaces have the same textures and some surfaces may require additional support to hold up the strip lights.</p>	<p>NOMA® 5 m LED Light Strip model no. 152-3125-4 contact us 1-866-827-4985</p> <p>Instruction Manual For indoor use Retain carton for storage purposes</p> <p>Sound Reactive Mode</p> <p>Sound reactive mode will allow the lights to react to the sounds in the room.</p> <p>To activate sound reactive mode press one of the 4 sound reactive buttons at the bottom of the remote.</p> <p>Use the V+ and V- buttons to adjust the sensitivity of the sound reactive microphone.</p> <p>NOTE: The sound reactive light show depends on the volume and distance of the music from the control box.</p> <p>Warning & Troubleshooting</p> <p>WARNING: Chemical Burn Hazard. Keep batteries away from children. This remote control contains a lithium button/coin cell battery. If a new or used lithium button/coin cell battery is swallowed or enters the body, it can cause severe internal burns and lead to death in as little as 2 hours. Always stop using the product, remove the batteries, and keep it away from children. If you think batteries might have been swallowed or placed inside any part of the body, seek immediate medical attention. The cells shall be disposed of properly, including keeping them away from children, and even used cells may cause injury.</p> <p>TROUBLESHOOTING</p> <ul style="list-style-type: none"> If the lights do not power on, it is possible that they are connected upside down to the USB controller. 1. Unplug the strip light from the USB controller. 2. Disconnect the connector. 3. Flip the connector and attempt to reconnect. <p>If the remote control is not working properly:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Make sure you are pointing the remote control to the USB controller at the end of the strip light. 2. Try moving closer to the USB controller. 3. Change the battery: CR2025. <p>WARRANTY</p> <p>This product carries a one (1) year warranty against defects in workmanship and materials.</p> <p>MADE IN CHINA IMPORTED BY NOMA CANADA TORONTO, CANADA M4S 2B8</p>
<p>NOMA® Ruban lumineux à DEL de 5 m N° de modèle 152-3125-4 Nous contacter au 1 866 827-4985</p> <p>Guide d'utilisation S'utilise à l'intérieur Conservez la boîte d'emballage à des fins de rangement</p> <p>Qu'y a-t-il dans la boîte?</p> <p>Télécommande</p> <ul style="list-style-type: none"> 1. Ajuster la sensibilité réactive au son 2. Paramètres de couleur RVB avec 16 sélections de couleurs supplémentaires 3. Réglage de la minuterie (1 heure, 2 heures, 3 heures, 4 heures) 4. Effets d'éclairage de saut (saut de 3 couleurs, saut de 7 couleurs) 5. Effets d'atténuation (atténuation 3 couleurs ou atténuation 7 couleurs) 6. Modes réactifs sonores 7. Mise sous tension et mise hors tension 8. Réglage de la luminosité (25 %, 50 %, 75 %, pleine) 9. Réglage rapide/lent du clignotement 10. Réglage automatisé ou de clignotement 	<p>NOMA® Ruban lumineux à DEL de 5 m N° de modèle 152-3125-4 Nous contacter au 1 866 827-4985</p> <p>Guide d'utilisation S'utilise à l'intérieur Conservez la boîte d'emballage à des fins de rangement</p> <p>Configurer la télécommande</p> <p>Retirez la languette du compartiment à piles de la télécommande.</p> <p>Pile de télécommande Remarque: La télécommande est livrée avec une pile 3 V installée. Si vous devez remplacer la pile (pile CR2025 3V), le compartiment est situé sur le côté étroit de la télécommande.</p> <p>REMARQUE: Assurez-vous de pointer la télécommande vers le boîtier de commande infrarouge. Pour de meilleures performances ne cachez pas le boîtier de commande derrière de gros meubles ou d'autres obstacles.</p> <p>Placer les rubans lumineux</p> <p>Décoller l'endos en s'assurant de laisser l'adhésif intact.</p> <p>Assurez-vous de nettoyer la surface sur laquelle vous avez l'intention d'installer les rubans lumineux. Détachez le support adhésif, en vous assurant de ne pas enlever l'adhésif réel. Appuyez fermement sur le ruban lumineux et maintenez-le en place pendant 30 secondes.</p> <p>REMARQUE: Toutes les surfaces n'ont pas les mêmes textures et certaines surfaces peuvent nécessiter un soutien supplémentaire pour maintenir les rubans lumineux.</p>	<p>NOMA® Ruban lumineux à DEL de 5 m N° de modèle 152-3125-4 Nous contacter au 1 866 827-4985</p> <p>Guide d'utilisation S'utilise à l'intérieur Conservez la boîte d'emballage à des fins de rangement</p> <p>Mode réactif sonore</p> <p>Le mode réactif sonore permet aux lumières de réagir aux sons dans la pièce.</p> <p>Pour activer le mode réactif sonore, appuyez sur l'un des 4 boutons réactifs sonores au bas de la télécommande.</p> <p>Utilisez les boutons V+ et V- pour régler la sensibilité du microphone réactif sonore.</p> <p>REMARQUE: Le spectacle de lumière réactive sonore dépend du volume et de la distance de la musique par rapport au boîtier de commande.</p> <p>Avertissement et dépannage</p> <p>AVERTISSEMENT: Risque de brûlure chimique. Gardez les piles à l'écart des enfants. Cette télécommande contient une pile bouton/plate au lithium. Si une pile bouton/plate au lithium neuve ou usagée est avalée ou pénétre dans le corps, elle peut provoquer de graves brûlures internes et la mort en moins de 2 heures. Arrêtez toujours d'utiliser le produit, retirez les piles et gardez-les à l'écart des enfants. Si vous pensez que les piles pourraient avoir été avalées ou placées à l'intérieur de n'importe quelle partie du corps, consultez immédiatement un médecin. Les piles doivent être éliminées correctement, y compris en les tenant à l'écart des enfants; même les piles usées peuvent causer des blessures.</p> <p>DÉPANNAGE</p> <ul style="list-style-type: none"> • Si les lumières ne s'allument pas, il est possible qu'elles sont connectées à l'envers au contrôleur USB. 1. Débranchez le ruban lumineux de la source d'alimentation USB. 2. Déconnectez le connecteur. 3. Retournez le connecteur et tentez de le reconnecter. <p>• Si la télécommande ne fonctionne pas correctement :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Assurez-vous de pointer la télécommande vers le contrôleur USB à la fin du ruban lumineux. 2. Essayez de vous rapprocher du contrôleur USB. 3. Changez la pile : CR2025. <p>GARANTIE</p> <p>Cet article comprend une garantie de un (1) an contre les défauts de fabrication et de matériau(x).</p> <p>FABRIQUÉ EN CHINE IMPORTÉ PAR NOMA CANADA TORONTO, CANADA M4S 2B8</p>